

新生田上霊園 行事報告

■ 今年のお盆期間もたくさんの参拝者が来られました。猛暑の中、皆様お疲れ様でした。霊園では子供さんに水ヨーヨーや風船のプレゼントを行いました。



■ 8月12日には正覚殿にて盂蘭盆会 14日・15日には太陽殿にて竹光展が開催されました。



■ 8月24日サマーナイト花火大会日



8月18日桜島大爆発後の降灰 8月14日桜島と太陽



今後も使用権者様の皆様が喜んでいただけるイベントを開催していきますので宜しくお願いします。

墓守いたします。

供花・花水の交換、墓地の掃除など墓守についてのご相談を承ります。どうぞお気軽にご連絡ください。



〒890-0081 鹿児島市唐湊1丁目3290-2
TEL/FAX 099-250-0415

唐湊霊場花屋まで

霊園行事スケジュール

- 10月 15日(火) 〈神道〉秋季御霊慰祭 〈正覚殿 / 11:00 ~〉
- 11月 24日(日) 〈仏教〉水子供養祭 〈正覚殿 / 13:30 ~〉
- 12月 下旬ごろ 豚汁会

使用権者様の集い

11月中旬開催予定です。決定次第館内に掲示致します。

田上霊園俳壇

霊園に飛び交う 蜻蛉親しけれ

十法の墓標を濡らす 喜雨のあり

霊園に真向ふ 火山雲の峰

吉田 睦子

田上霊園俳壇

吉田様投稿ありがとうございます。是非、皆様の投稿もお待ちしております。



当霊園中庭にて
霊園のイベントにもよく参加していただいております。またご家族でのお参りお待ちしております。

鈴東 佳寿子 さん
生前主人は海がとても好きだったので「ここからならいつも主人が海を眺められるのでは」と思い、新生田上霊園に決めました。この霊園を選んでよかったと思っています。墓参りにきた時の職員の方のあたたかい声かけがとてもうれしいです。なんとなく家族的な雰囲気を感じられるところがこの霊園の良いところだと思います。使用権者向けのイベントやカラオケ交流会などの企画にも感謝しています。

霊園便り 秋号

なぜ「桜島」と呼ぶの？

平成 25 年 9 月 吉日

公益財団法人新生田上霊園
理事長代理 黒瀬 敏弘

霊園の高台から対面する桜島は、悠然とした雄姿が錦江湾を従え、まさに鹿児島島のシンボルとして懐郷の念を誘う。もちろん、頻発する噴火による灰神楽には顔をしかめるが、風向きによって四囲に降灰が分配されるので、許容できる洗礼と見做している。

よく観光客に、桜は見かけないのに、何故桜島かと聞かれることがある。普段何気なしに桜島と呼んでいるが、何故と問われると、はたと当惑する。桜島の呼称には諸説があり、公にされている五つの説を簡単に披瀝して真説を考えてみよう。

(1)コノハナサクヤヒメを祀っているので「サクヤ島」が「サクラ島」に転訛した。たしかに、桜島全島の守護神を五社大明神といい、現在月読神社に祭られているが、サクヤヒメも合祀されている。しかし、近年のことである。

(2)平安時代、この島の太守(郡司)であった桜島忠信の詠んだ歌が、世に広まりその姓が冠せられた。

(3)和銅元年(708年)「隅州向島湧出」と、一夜にして桜島誕生の記録がある。その際、海一面に桜花が浮かんだ。

(4)地名の語源「サ、クラジマ」で「サ」は接続語、「クラ」は断崖・崩壊谷のことで、「クラ」の地形が多くみられる島を意味し、「桜島郷土史」では、最も有力とする。

(5)桜島の名称が記録に表れるのは、室町期の1476年以降で、文明大噴火(三大噴火の一つといわれる。因みに三大噴火は文明・安永・大正をいう)の時期と一致する。つまり巨大な噴煙は桜木にたとえ、そこから降る火山灰や軽石は花吹雪に似て、洋上に浮かぶ白い軽石は花びらの毛氈を敷いたように見えた。ただし、阿鼻叫喚の最中では、このような美意識どころではなく、後に付与され呼ばれたり一般的に「向島(むかいしま)」とよばれ、文明噴火後、「桜島」と「向島」は併用されていたが、元禄期の1698年、薩摩藩によって「桜島」の公称に統一している。

さて、皆さんは、ご自身の桜島に対する心情から、どの説にするかお決めいただけたらいかがでしょうか。

鹿児島県知事認可 指定生衛第704号

公益財団法人 新生田上霊園

[田上霊場] 〒890-0036 鹿児島市田上台1丁目21-1

TEL 099-253-4122 FAX 099-286-1176

[唐湊霊場] 〒890-0081 鹿児島市唐湊1丁目3290-2

TEL/FAX 099-250-0415

[武案内所] 〒890-0045 鹿児島市武3丁目6-3-103

TEL/FAX 099-204-9300

[唐湊案内所] 〒890-0081 鹿児島市唐湊2丁目1686-20-24

お問い合わせメールアドレス info@tagamireien.or.jp

facebook twitter YouTubeなども随時更新中!

0120-25-3480 公益財団法人新生田上霊園 HP http://www.tagamireien.or.jp

一永代使用権書の書き換えについて一

平成25年4月1日財団法人から公益財団法人に移行致しました。それに伴い、使用権書の書き換えを行っています。使用権者様の皆様にはご面倒をお掛けしますがご協力よろしくお願いします。使用権書の書き換えは下記のように行っています。ご不明の点がございましたら管理務所までご連絡ください。

書き換え順スケジュール	
● 1F 納骨壇：2013年 10・11・12月	● 外墓・屋外納骨壇 2014年 7・8・9月
● 2F 納骨壇：2014年 1・2・3月	● 唐湊霊場 2013年 6月～2014年 3月
● 3F 納骨壇：2014年 4・5・6月	



管理料未納の方について

平成25年度の管理料を7月初旬より各位へお願いしております。管理料未納の方に関しましては、お早めにお納めください。尚、管理料の未納が永年続きますと使用権が消滅する場合もございますので何卒ご理解ご協力をお願い致します。

新生田上霊園サポーター募集

公益財団法人新生田上霊園ではサポーターを募集しています。

- (1) 期間は6ヵ月(平成26年1月～6月迄)
- (2) 募集人員15名(男女共)
- (3) 毎月昼食を交えながら霊園についてアドバイスをしていただける方。
- (4) お礼、寸志

担当 黒瀬 迄

唐湊案内所 OPEN 情報

場所 サンコーポ唐湊1Fです。

新生田上霊園唐湊案内所がOPENしました。是非お立ち寄り下さい。

～新生田上霊園オリジナル エンディングノート完成～

大切な方の想いを後継者に伝えるための「エンディングノート」です。直接伝えることも、ノート形式で記録しておくことで、確実に伝えることができます。自分史を記録したり、人生のエンディングをトータルにデザインするためのノートでもあります。最近ではエンディングノートに対する関心が高まっています。同封の引換券に必要事項をご記入のうえ霊園管理事務所までお持ち下さい。無料で差し上げます。

霊園職員紹介 VOL.4

～皆様へのご挨拶～
公益財団法人新生田上霊園を、鹿児島一にふさわしい霊園にする為、最善の維持管理を行うよう日々心掛けます。

経歴
昭和51年(株) 旭相互銀行入社
平成22年(株) 南日本銀行退社
平成22年(株) 南日本保証センター入社
平成25年(株) 南日本保証センター退職
平成25年 公益財団法人新生田上霊園入社

理事長代理 黒瀬 敏弘
趣味 HP作成 写仏 魚釣り

皆様よろしくお祈いします。

鹿児島県秋の紅葉スポット

※鹿児島県観光サービス技研



曾木の滝

(伊佐市)
例年の見頃 11月下旬～12月上旬

滝幅210m、高さ12mの壮大なスケールを誇り別名「東洋のナイアガラ」とも呼ばれる曾木の滝。豪快な滝に映えるモミジやイチョウの相性よし。毎年11月の第2土・日にはもみじ祭りが開催されており土曜日の前夜祭では滝のライトアップがされダイナミックな滝と紅葉の競演も素晴らしいです。

アクセス
●九州自動車道「栗野 IC」から車で約30分
●肥薩おれんじ鉄道「水俣駅」から車で約50分



霧島神宮

(霧島市)
例年の見頃 11月中旬～11月下旬

天孫降臨神話が伝わる霧島神宮は紅葉の名所としても知られ、参道から境内にかけて幻想的な紅葉風景が続きます。大鳥居手前の県道沿いの紅葉も鮮やか。

アクセス
●九州自動車道「溝辺鹿児島空港 IC」から車で約40分
●JR日豊本線「霧島神宮駅」からバスで約10分



清水岩屋公園

(南九州市)
例年の見頃 11月下旬～12月上旬

全国的にも貴重な「磨崖仏群」に隣接。キャンプ場や遊具施設などが設置。設備も充実しており春には桜や夏は川遊び、公園内には万之瀬川を利用した流水プールやウォータースライダー、川辺仏壇の技術を活用して作られた桜の屋形、平安橋、清流の社など家族そろって楽しめます。

アクセス
●指宿スカイライン川辺 IC から車で約10分
●川辺やすらぎの郷バス下車、徒歩約30分



千本イチョウ

(垂水市)
例年の見頃 11月下旬～12月中旬

垂水市の新名所となっている千本イチョウ。園主の中馬吉昭さんが帰郷後、先代から受け継いだという荒れ果てたみかん畑を、奥様と二人三脚で開墾されたイチョウ園です。1300本のイチョウが黄葉した山並みは、まるで黄色い絨毯の様。私有地のため、訪問の際はマナーを守ってご鑑賞ください。

アクセス
●垂水市役所前の県道71号線を東へ、車で約10分

秋野菜特集

秋の家庭菜園は初めての方に おすすめ！！

- ・春、夏に比べ、虫たちが少ないので野菜作りが成功しやすい。
- ・涼しい環境の中での作業ができます。

野菜にも人にも適した環境の中での栽培
それが秋の家庭菜園

注意すること
台風 風の強い日は室内に取り入れるかビニールをかぶせてしっかり縛るようにしましょう。

古い土の消毒・追肥
春夏に使用した土や、それ以前に使用していた土には雑菌が潜んでいることも。秋に備えて、しっかりと消毒、追肥を行いましょう！

シュンギク

● 植え付けは9～10月
お鍋の季節に合わせて収穫できる秋植えがお勧めです。

ハクサイ

● 育てやすいミニ種が簡単。初心者は種から植えるよりも苗から育てるのがお勧めです。

イチゴ

● 植え付けは10月。収穫は翌年の春ごろで花は観賞用としても人気です。

ダイコン

● 植え付けは秋と春。プランターで育てる場合はミニダイコンが適しています。